



## „Jugendfreunde“ singen zweimal Weihnachtliches

**HERBORN** Wie „Alle Jahre wieder“ stehen am dritten Adventswochenende die von vielen Freunden des Chorgesangs mit Vorfreude erwarteten Weihnachtskonzerte des Herborner Männergesangsvereins „Jugendfreunde“ auf dem Veranstaltungskalender. Sowohl am 15. als auch am 16. Dezember (Samstag/Sonntag) will der Männerchor jeweils ab 17 Uhr in der weihnachtlich geschmückten Konferenzhalle in der Herborner Kaiserstraße sein Publikum erfreuen. Unter der Leitung von Thomas Jopp studieren die „Jugendfreunde“ dafür ein gemischtes Programm internationaler Chormusik – von Romantik und Folklore über Gospel bis Pop – ein. Im zweiten Konzertteil sollen dann vor allem weihnachtliche Klänge und Gesänge zu hören sein. In bewährter Weise sollen heiter-besinnliche Weihnachtsge-

schichten den musikalischen Part ergänzen. Ebenso mit von der Partie ist einmal mehr das beliebte Dialektquartett „Die Vier“, das sich in Mundart so seine eigenen Gedanken über die hektische Weihnachtszeit machen wird. Einen besonderen „Leckerbissen“ versprechen sich die „Jugendfreunde“ von ihren diesjährigen Gästen: Die Damen vom „Trio Farrenc“ wollen mit Flöte, Cello und Klavier besondere musikalische Akzente setzen. Wer dabei sein will, sollte sich beeilen, denn erfahrungsgemäß gehen in den Tagen vor den beiden Konzerten die Karten rasch zur Neige. Im Vorverkauf sind sie für zwölf Euro in Herborn bei Optik Gockel am Marktplatz sowie bei allen Sängern der „Jugendfreunde“ zu haben. Mehr Informationen auf: [www.mgv-jugendfreunde.de](http://www.mgv-jugendfreunde.de). (red/Foto: MGV „Jugendfreunde“)